

PRESS RELEASE



CANADA

COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Nº 57 (Rev.)

POUR PUBLICATION IMMEDIATE
MERCREDI, LE 8 SEPTEMBRE 1965.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,
M. Paul Martin, a annoncé aujourd'hui les nominations suivantes:

M. Victor Campbell Moore au poste de commissaire de la délégation du Canada auprès de la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle au Vietnam. M. Moore succède à M. J.B. Seaborn, qui revient auprès du ministère des Affaires extérieures à Ottawa. Il entrera en fonctions à Saigon en décembre.

M. Arthur Redpath Menzies au poste de haut-commissaire du Canada en Australie. M. Menzies succède à M. E.W.T. Gill, devenu ambassadeur en Irlande.

.....

M. Moore est né à Victoria (Colombie-Britannique) le 25 janvier 1918. Il a fait ses études à l'Université de la Colombie-Britannique et à l'Université Georgia Augusta à Goettingen en Allemagne. Après avoir servi dans l'Armée canadienne de 1940 à 1945, il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1948 et a occupé des postes à Bonn de 1951 à 1955 et à Moscou de 1956 à 1958. En 1960, il a été nommé conseiller à Karachi. Avant de devenir commissaire du Canada à Saigon, M. Moore exerçait les fonctions de conseiller et de consul à l'ambassade du Canada à La Haye.

M. Moore est marié et a deux enfants.

M. Menzies est né à Tchangte-ho (Honan), en Chine, le 29 novembre 1916. Il a fait ses études à l'Université de Toronto et à l'Université Harvard. Entré au ministère des Affaires extérieures en 1940, il a été en 1945-1946 deuxième secrétaire à La Havane. En 1950, M. Menzies a été nommé chef de la mission de liaison du Canada à Tokyo, puis chargé d'affaires lorsque la mission est devenue ambassade, en 1952. Il a été nommé haut-commissaire en Malaisie en 1957, et il a été en même temps, à partir de juillet 1958, ambassadeur en Birmanie. M. Menzies a pris part aux conférences du Plan de Colombo à Wellington (Nouvelle-Zélande), en 1956, et à Saigon (Sud-Vietnam) en 1957. M. Menzies est actuellement chef de la Première Division de liaison avec la Défense au ministère des Affaires extérieures, à Ottawa.

M. Menzies est marié. Il a deux enfants.